
常任委員会審査報告常任委員会審査報告 　市議会には、総務・文教厚生・経済建設の３つ
の常任委員会が設置されており、本会議で審査
を付託された議案等について、それぞれ専門的に
審査を行い、採決した結果を本会議に報告します。

委員会 審議結果 主な質疑・審査要約

総　　　務
常任委員会
（12月3日開催）

【原案可決】
議案第3号
議案第4号
議案第5号
議案第6号
議案第9号
議案第14号
議案第15号の一部
議案第16号の一部

【採　択】
陳情第5号

防災施設維持管理事業について（議案第15号）
問 篤志家からの寄附を活用して防災業務用貨物自動車を購入す
るための予算補正とのことだが、購入予定車両の仕様は。
答 災害時の用途であるため、荷台部分は箱型のアルミバンとし、
雨天の際の運搬・運行も可能となる仕様を計画しています。
　また、誰にでも扱いが可能となるよう、普通免許で運転できる積
載量かつオートマチック型の車両とする予定です。

■政党機関紙の庁舎内勧誘行為の実態調査を求める陳情（陳情第5号）
　山武市における実態を把握するため、まずは、職員アンケート等
を実施した方がいいと考える。

文 教 厚 生
常任委員会
（12月4日開催）

【原案可決】
議案第2号
議案第7号
議案第8号
議案第10号
議案第13号
議案第15号の一部
議案第16号の一部
議案第17号

学校教育振興基金条例の制定について（議案第２号）
問 教育関係の基金として、すでに設置されている『教育施設等
整備基金』での運用ではなく、新たな基金を設置する理由は。
答 『教育施設等整備基金』は、主に教育関連施設や設備にかか
る整備、いわゆるハード面の事業への財源充当を想定しており、『学
校教育振興基金』は、児童生徒が使用する一人一台端末や、それに
付随するアプリケーションの更新等、学校教育の振興、いわゆるソ
フト面の事業への財源充当を設置目的としています。

さんぶの森元気館の指定管理者の指定について（議案第10号）
問 当該指定期間の３年間で、施設の今後のあり方を検討すると
のことだが、検討のうえ、いずれかの結論を出すとの認識でよいか。
答 そのように考えています。

経 済 建 設
常任委員会
（12月5日開催）

【原案可決】
議案第11号
議案第12号
議案第15号の一部
議案第18号

道路維持補修事業について（議案第15号）
問 機械借上料から道路管理委託料へ420万円の予算を組み替
えとする補正理由は。
答 道路管理委託料は、道路脇の除草や側溝清掃等、各地域から
の要望増加や労務単価上昇により予算に不足が生じたため、増額補
正を要求するものです。
　減額補正する機械借上料は、地域住民等による清掃活動用の機械
貸し出し件数が減少していることや、市が実施する建設工事での機
械借り上げ（単価契約）を廃止したこと等から、執行残が見込まれ
るため、組み替えを行うものです。

水道事業会計補正予算について（議案第18号）
問 債務負担行為補正とする『山武浄水場水道水水質検査業務』
の検査項目には、今、全国的にも問題となっているPFOSに関する
検査は含まれているのか。
答 検査項目に含まれており、水質検査は年４回実施する予定で
す。
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